



PROMETEN EN UN AÑO EL TREN INTERURBANO

AMLO afirma que va bien la construcción de la obra que conectará Toluca con la CDMX; supervisa avance con Del Mazo, Sheinbaum y Nuño de la SICT. **pág. 6**



Foto | Especial

57

Kilómetros recorrerá el tren desde Toluca a la CDMX

EL PRESIDENTE (centro) acompañado por el gobernador del Edomex (der.) y la Jefa de Gobierno de la CDMX (izq.), ayer.

Reconoce cumplimiento de empresas encargadas de la obra

AMLO destaca avances en Tren Toluca-CDMX

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador destacó los avances de los gobiernos del Estado de México y de la Ciudad de México en las obras del tren Toluca-Ciudad de México.

A través de sus redes sociales, el Presidente compartió una fotografía acompañado por el gobernador Alfredo Del Mazo, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), Jorge Nuño.

Agregó que todos trabajan por el proyecto interurbano que, aseguró, inaugurarán en diciembre del próximo año.

"Vamos bien en la construcción del Tren Toluca-Ciudad de México. Trabajan el gobernador Alfredo del Mazo y la Jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, funcionarios federales y, sobre todo, están cumpliendo las empresas encargadas de la obra. Inauguraremos en diciembre del

LA JEFA de Gobierno resalta progresos en Cuajimalpa y Álvaro Obregón; se mejorará la conectividad entre las entidades y se generarán empleos, afirma Alfredo Del Mazo

año próximo", indicó en su publicación.

Al respecto, la mandataria capitalina también compartió en sus redes sociales las imágenes de su recorrido con el Presidente y el gobernador mexiquense para supervisar las obras.

"Con el Presidente López Obrador y el gobernador Alfredo Del Mazo realizamos visita de supervisión de las obras del Tren Interurbano. Revisamos los avances en el Puente Túnel México, en Cuajimalpa, y en Vasco de Quiroga, en Álvaro Obregón", indicó.

En el mismo sentido se expresó el gobernador Alfredo Del Mazo, quien aseguró que este tren mejorará la conectividad entre la Ciudad de México y el Estado de México.

"El Tren Interurbano México-Toluca mejorará la conectividad y los tiempos de traslado entre la Ciudad de México y el Estado de México", escribió en su cuenta de Twitter.

El gobernador del Estado de México agregó que gracias al esfuerzo de todas las administraciones se logrará construir el Tren Interurbano, se impulsará el desarrollo y contribuirá a la generación de empleos para el Valle de Toluca.

"Con el impulso del Presidente López Obrador y la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para construir el Tren Interurbano México-Toluca, se impulsará el desarrollo y el empleo para el Valle de Toluca", remarcó.

EL DATO

EL PROYECTO operará con 30 trenes de cinco vagones cada uno y transportará 230 mil pasajeros al día, según la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes.